

Kreisliga A: Maximal drei müssen runter

Fußball Abstiegssituation in der Bezirksliga Böblingen Calw in der Saison 2010/2011 wesentlich entspannter

Von Michael Stark

Sie birgt jedes Jahr eine gewisse Spannung, die Staffeleinteilung im Fußballbezirk Böblingen/Calw. Welche Verschiebungen die Verantwortlichen hinter den Kulissen zur Spielrunde 2010/2011 vorgenommen haben, ist jetzt öffentlich.

Mit 15 Mannschaften (gegenüber 17 in der vergangenen Saison) startet die Bezirksliga in die kommenden Spielrunde, das heißt, zwei Mannschaften müssen am Ende den Weg nach unten antreten. Erwischt eine Mannschaft dieses Mal einen schlechten Start, dann ist im Gegensatz zur zurückliegenden Runde mit vier Absteigern nicht gleich Abstiegskampf pur angesagt. Von den 15 Teams in der Bezirksliga kommen zehn aus dem Kreis Böblingen und fünf aus dem Kreis Calw.

Ebenfalls 15 Mannschaften umfasst die Kreisliga A, Staffel 1, wobei es hier drei Soll-Absteiger gibt. Die Chance, dass nur zwei Mannschaften den Weg in die Kreisliga B antreten müssen, ist jedoch recht groß, zumal nicht unbedingt davon ausgegangen werden kann, dass die Kreisliga A1 drei Aufsteiger aufnehmen muss. Dies ist nur der Fall, wenn in der Kreisliga B, Staffel 4, einer der drei Vertreter



Der SV Schönbronn (dunkle Trikots) wird in der kommenden Spielrunde in der Kreisliga B1 auf neue Gegner treffen. Foto: Kraushaar

des Kreises Calw – der SV Althengstett II, der SV Bad Liebenzell II oder Grün-Weiß Ottenbronn II – Meister wird.

Einige Umgruppierungen gab es erwartungsgemäß in den B-Ligen, da zwei der vier Absteiger aus der Kreisliga A1, der VfL Stammheim und der FC Alzenberg/Wimberg, sowie der FC Altbürg II (bisherig B4) jeweils in die Kreisliga B, Staffel 2, kommen. Da-

mit wäre die Kreisliga B2 überfüllt.

Somit haben die Bezirksverantwortlichen um ihren Vorsitzenden Richard Armbruster (Bondorf) und Spielleiter Rainer Winkler (Jettingen) nach Rücksprache mit den jeweiligen Vereinen die SG Neuweiler/Oberkollwangen und den SV Schönbronn in die Kreisliga B, Staffel 1, umgruppiert. Dort spielt auch die neu ge-

gründete Mannschaft des TSV Altensteig II

Bei den Rechenspielen der Bezirksverantwortlichen war auch die Möglichkeit in Betracht gezogen worden, den SV Sulz am Eck in die Kreisliga B, Staffel 3, einzugruppierten. Dieser Gedanke ist jedoch wieder verworfen worden. Die Sulzer bleiben im Gegensatz zu den Schönbronnern in der Kreisliga B, Staffel

2. Neu in dieser Staffel sind auch die zweite Mannschaft des Bezirksliga-Absteigers aus Altbürg (mit vielen Nachbarschaftsduellen) und die zweite Garnitur der Sportfreunde Gechingen. Der VfB Efringen hat seine zweite Mannschaft abgemeldet und spielt in der Reservrunde. Umgruppiert von der B1 in die B2 wurden die Internationalen Sportfreund (ISF) Altensteig.

Kreisliga B Staffel 1 (16 Mannschaften)

TSV Altensteig II
VfR Beihingen (+ Res.)
Spvgg Berneck/Zwerenb. (+ Res.)
SG Ebhausen/Rotfelden (+ Res.)
FC Egenhausen (+ Res.)
TSV Haiterbach II
FC Iselshausen (+ Res.)
GFV Makedonikos Nagold
SV Zagreb Nagold
SG Neuweiler/Oberk. (+ Res.)
Spvgg Oberschwandorf
SV Pfrondorf/Mindersb. (+ Res.)
SV Schönbronn (+ Res.)
TSV Simmersfeld (+ Res.)
SV Überberg (+ Res.)
SSV Walddorf (+ Res.)